



## Iwakuni City Topics | まちの話題

9月14日・15日、海上自衛隊岩国航空基地で「岩国航空基地祭」が開催されました。

初日は、第31航空群開隊40周年の記念式典が行われ、福田良彦市長から眞木信政群司令へ長年の地域貢献に対し感謝状が贈られた後、祝賀飛行などがありました。

15日には基地内が一般開放され、航空機展示や体験搭乗が行われたほか、物産展やステージイベントなど多彩な催しに、訪れた航空ファンら約1万人は楽しい一日を過ごしました。

### 岩国航空基地祭

9月14日・15日

第31航空群  
40周年記念





## ピカピカで 気持ち晴れ晴れ

9月5日、錦町の特別養護老人ホーム「錦苑」と介護老人保健施設「あさぎりの郷」において、ボランティア活動「車椅子磨き隊！」が実施されました。集まった約50人のボランティアは、利用者の皆さんにきれいに磨かれた車椅子で敬老の日を迎えてもらおうと50台余りの車椅子を1時間半かけて丁寧に磨き上げました。



## 岩国初の創才セミナー

8月27日から30日まで「創才セミナー岩国2013」が錢壺山の山口県由宇青少年自然の家において、岩国で初めて開催されました。名誉市民の広中平祐博士の講義など、内容盛りだくさんのセミナーに、全国の中学校から数学の得意な生徒28人と岩国・和木の中学生36人が参加しました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## 軽トラ新鮮弁当が登場

毎月第3日曜に中通商店街で開催されている軽トラ市「軽トラ新鮮組！」で、9月15日、市内の安心・安全な食材を使った弁当「トラ弁」の試作品が無料配布されました。

弁当を試食した市民からは「田舎の懐かしい味がしておいしい」と、満足の声が寄せられました。



## 気になる！ 大人の科学

9月14日、山口県立大学サテライトカレッジが玖珂総合センターで開催されました。第5回目の講座となる今回は「老化の科学 不老不死は可能か？」をテーマに、約40人が老化のしくみや最新の研究について、スライドを使い詳しく学びました。講演後には、全5回を受講した27人に山口県立大学から終了証が贈られました。



## 脂肪燃焼！ リラックスヨガ

9月20日、美川基幹集落センターで、河角淑子先生による「リラックスヨガ」が開催されました。

ヨガ初体験の人も多く、初心者でも簡単な椅子を使った有酸素運動で気持ちのよい汗を流し、ヨガマットを使った体に負担をかけない優しいストレッチを行い、心も体もリラックスした時間を過ごしました。



## ひそかなスポット 彼岸花

朝夕は涼しく感じられるようになった9月中旬、美和町の各所で「彼岸花」が見頃を迎えました。

天候に恵まれた9月18日には、一眼レフカメラを持った人の姿があちこちで見られ、秋風に揺れる真っ赤な彼岸花や珍しい白い彼岸花が、訪れる見物客を楽しませていました。



## 世代を超えた楽しい運動会

9月29日、波野小学校グラウンドで「波野地区運動会」が開催されました。波野小学校が休校になってからも続く地域の親睦を兼ねた運動会で、幅広い年代が参加し、いろいろな種目が実施されました。玉入れや綱引きなど白熱した戦いも繰り広げられていました。



## 交通事故はナシ

秋の全国交通安全運動週間（9月21日～30日）にちなみ、9月26日、岩国西ヤング交通安全活動推進協議会が、周東・玖珂地域の事業所を訪問しました。

交通事故をなくし、安全で快適な交通社会を実現するため、交通安全宣言を行い、交通事故“なし”と掛けて果物のナシを寄贈しました。